



Monastère Saint-Siméon (Deir Amba Sama'an)

Assouan, sur la rive ouest. Cliquez ici pour le [localiser](#).

■ Situé au sommet du plateau, à l'ouest des tombes des nomarques de l'Ancien et du Moyen Empire, à deux kilomètres de la rive ouest du Nil, le monastère Saint-Siméon est l'un des plus importants monuments chrétiens d'Égypte. Fondé au VIII^e siècle, c'est un ensemble fortifié, constitué de quatre principaux bâtiments auxquels il faut ajouter les chambres ou casemates adossées au mur d'enceinte. Le monastère fut partiellement détruit par Saladin en 1173, et vraisemblablement abandonné au XIII^e siècle.

